

catdog

New Member



70 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 14:29:48 Uhr   

Hallo

Vielleicht könnt ihr mir helfen. Mein 6 jähriger Fribi hinkt gelegentlich vorne links. Bis jetzt ist es mir nur im Trab aufgefallen und nur beim reiten. Dachte erst, er sei etwas empfindlich auf den Ballen, deshalb liess ich Ledersohlen rein machen. Danach war es für 3 Wochen gut, dann fing es wieder an. Gestern war meine Tochter in der Reitstunde mit ihm, da hat er gegen den Schluss stark zu hinken begonnen. Der Tierarzt hat nichts gefunden (hinkte an diesem Tag nicht). Der Sattel wurde dem Pferd angepasst. Habe auch schon andere Reiter drauf gesetzt, weil ich dachte, dass ich schief sitze. Aber auch dann hinkt er. Was könnte es sein? Habt ihr dies auch schon gehabt?

[Diesen Beitrag melden](#)

Monti 4

Junior Member



135 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 14:36:00 Uhr   

Ist er eventuell stark einseitig (ist ja noch jung)und belastet er das linke Bein mehr beim Reiten?

[Diesen Beitrag melden](#) 

Jolly-Jumper

Advanced Member



4593 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 14:53:40 Uhr   

Osteopath hinzuziehen.

Nicht nur der Sattel selbst ist entscheidend, sondern eventuell auch wie man sattelt (z. B. zu weit vorne, Schulter blockiert). Zügellähmheit käme mir noch in den Sinn, das könnte aber ein RL von unten sehen.

Wenn man so nichts findet, würde ich mir überlegen ins Tierspital zu fahren für eine weitere Abklärung (z. B. Szintigraphie weil man dort Entzündungsherde sehen kann).

[Diesen Beitrag melden](#) 

catdog

New Member



70 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 15:13:00 Uhr   

@Jolly Jumper

Weisst du evt einen guten Osteo in der Ostschweiz?

[Diesen Beitrag melden](#) 

Monti 4

Junior Member



135 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 15:16:05 Uhr   

Ja da kann ich dir Julia Dürr empfehlen. 😊

<http://www.osteopathie-pferd.ch>

[Diesen Beitrag melden](#) 

catdog

New Member



70 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 15:34:39 Uhr   

@Monti. Super, die wohnt ja fast neben an 😊 Werde sie kontaktieren. Findet sie nichts, kann ich immer noch in die Klinik fahren...

@Jolly Jumper

Ich reite mit Westernsattel, da wird das Gewicht ja auch etwas anders verteilt wie beim Englisch. Meine Tochter ritt ihn gestern englisch. Trotzdem hat er gehunken. Die Sattellage ist wohl nicht schuld

[Diesen Beitrag melden](#) 

Monti 4

Junior Member



135 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 15:42:45 Uhr   

Bin voll zufrieden gewesen mit Ihr. Sie kommt nicht nur, macht etwas und geht wieder. Sie hat mir auch tolle Tipps gegeben. Und das Preis-Leistungs verhältnis ist super.

[Diesen Beitrag melden](#) 

catdog

New Member



70 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 16:06:14 Uhr   

Ich war auf ihrer Seite und habe gelesen, dass man das Pferd auch vorreiten muss/darf. Ich habe aber gar keinen Reitplatz. 😞

[Diesen Beitrag melden](#) 

Monti 4

Junior Member



135 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 16:11:50 Uhr   

hasst du in deiner Nähe einen Platz oder eine Weide?
Vorreiten musste ich auch nicht. Jedoch wollte sie ihn an der Longe sehen.

Bearbeitet von: Monti 4 am: 30.06.2011 16:13:34 Uhr

[Diesen Beitrag melden](#) 

schywa

Average Member



636 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 16:28:15 Uhr   

Mein dringender Rat: Röntgen und Ultraschall!

[Diesen Beitrag melden](#) 

Monti 4

Junior Member



135 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 16:35:23 Uhr   

Tschuldigung wenn ich das sage, aber warum gleich übertreiben?
Es kann ja auch nur eine Blockade im Muskel sein.

[Diesen Beitrag melden](#) 

catdog

New Member



70 Beiträge

Erstellt am: 30.06.2011 : 16:37:15 Uhr   

@Monti
Habe eine Weide. Longieren ginge dort...

[Diesen Beitrag melden](#) 

catdog
New Member



70 Beiträge

Erstellt am: 01.07.2011 : 16:20:04 Uhr   

Sodele

Bearbeitet von: catdog am: 01.07.2011 16:26:33 Uhr

[Diesen Beitrag melden](#) 

catdog
New Member



70 Beiträge

Erstellt am: 01.07.2011 : 16:21:46 Uhr   

Hallo Zusammen

Erst mal danke für eure Tips. Ich habe mich entschieden, es erst mal auf die "humane" Art zu versuchen. Da ich keinen Pferdeanhänger besitze, war es für mich ringer, mal erst den "einfacheren" Weg zu gehen. Ich rief die Osteo an, die mir Monti empfohlen hat. Und hatte Glück, sie hatte heute gerade Zeit und ist gekommen.

Also, sie hat was gefunden (der Tierarzt war ja schon mal da und konnte nichts finden) Und zwar am Hufkronengelenk stimmt was nicht. Es ist nicht so beweglich wie die andere Seite. Und er war in der Schulter etwas festgemacht. Sie war nicht sehr begeistert, denn das Pferd ist noch jung (6j) und solche Probleme sollten in diesem Alter nicht auftauchen. Ich muss jetzt mal Globuli geben und evt nach ein paar Tagen noch ein entzündungshemmendes, schmerzlinderndes Präparat beim Tierarzt holen gehen. Wenns nicht bessert, ist röntgen angesagt. Dann kann man auch feststellen, warum ihm das Gelenk dort genau weh tut. Denn Abnutzung kann es ja kaum sein. Ich bin froh, liegt es nicht an mir, dass ich ihm irgendwie mit falschem Sitz, oder falschem Sattel Schmerzen bereite.

Ig catdog

[Diesen Beitrag melden](#) 